



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

11/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

"El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, pide que sea investigado el espionaje que realizó la Sedena, hoy ventilado. Ojalá también la Bicameral del Legislativo diga 'oiga, aquí estoy, quisiera enterarme de por qué se da seguimiento a tal o cual'. De paso los legisladores deberían pensar si, en vez de estar pensando en destazar el INE como lo han hecho recientemente, se den cuenta de que en el exterior se está forjando que México ya no necesariamente es un país que va por el camino de la democracia en el sentido más absolutamente claro".

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHOQAR9hdXGZ56U&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213505&parId=75F18D3264FEE48F%213470&o=OneUp>